
    

 

 

 

 

Conseil d’etablissement 

Lundi 16 juin 2025 
 
 

Présences 
 

   Joannie Deragon  
   Claudia Goulet  
  Marilène Lalande  
  Caroline Deneault  
  Serge Létourneau 

 
   Fanny Lamoureux  

  Nathalie Rouleau  
  Dominique Fourestié  

 
   Stéphane Bouthillier 

Ouverture de la rencontre à 18 h 10. 
 

 

Aucune absence. 

 

Aucune question.  

 

Madame Deragon procède à la lecture de l’ordre du jour. 
Madame Goulet propose l’adoption de l’ordre du jour. 

 

 

Madame Deragon procède également à la lecture du procès-verbal de la dernière rencontre. 
Madame Goulet propose l’adoption du procès-verbal.  



    

 

 

 

 

 

Aucun suivi.

 

Aucune correspondance.

 

Monsieur Létourneau nomme que le comité de parents aimerait parler plus fort l’an prochain. Ils veulent s’assurer 
que le souhait des parents soit bien respecté. D’ailleurs, à partir de l’an prochain, ils feront une rencontre par mois, 
dont 4 en présentiel et les autres par l’application TEAMS. 

De plus, ils désirent aller chercher des ressources par secteur et l’an prochain miser sur la priorité de chaque secteur. 
Cette année, il y a eu beaucoup plus de participation de la part des parents ainsi que plus de groupes de travail. 

 

Madame Lamoureux procède à l’explication du programme d’activités ainsi que la grille tarifaire pour l’an prochain. 
Madame Deneault propose l’adoption du programme d’activités ainsi que la grille tarifaire 2025-2026. 

 

 

Monsieur Bouthillier explique la mise à jour du projet éducatif ainsi que les modifications apportées. 

 

 

Monsieur Bouthillier présente le code de vie. Le conseil demande à enlever la dernière phrase répétitive dans la 
partie « Plaisir et engagement ». Madame Goulet propose l’approbation du code de vie. 
 

 

Monsieur Bouthillier éclaircit le nouveau plan de lutte, il a d'ailleurs travaillé avec l’ancien document. Monsieur 
Létourneau approuve le nouveau plan de lutte.



    

 

 

 

 

 

Le conseil convient que l'assemblée générale des parents aura lieu jeudi, le 11 septembre 2025 à 18h30. 

 

Aucune activité présentée. 

 

Madame Goulet a adoré le programme « Hors-piste » et souligne également la participation de monsieur 
Bouthillier au « Grand défi Pierre-Lavoie ». 

 

 

Le 10 octobre et le 20 février seront des pédagogiques écoles. Le 8 décembre sera une pédagogique bassin 
et le 5 janvier sera une pédagogique de formation pour le personnel de l’école. 

Madame Lalande propose l’approbation des pédagogiques du calendrier 2025-2026. 

 

Madame Goulet fait part qu’elle est allée voir le site internet de l’école Les Moussaillons-de-la-Traversée et 
qu’une enseignante lui a nommé qu’il y aura une baisse de clientèle. Dès l’an prochain, trois classes seront 
fermées, ce qui fait en sorte qu’il n’y aura pas de classe d’Anglais intensif pour 2025-2026. 

 

  
 
Levée de l’assemblée à 19 h 25. 

 
 
 
 
 
 
 
 

   

 


